

Communiqué
Le 27 Février 2007
Nîmes

Le Manif International

Création en parallèle ou pendant la Biennale Européenne d'Art Contemporain d'une rencontre européenne de la Vidéo, du Cinéma d'Art et d'Artistes, et des Arts numériques.

Ce développement de la Biennale sera créé pour la première fois en 2008 et pourra par la suite, soit suivre le déroulement des futures Biennales, soit exister d'une façon indépendante.

Cette nouvelle ramification est créé sous le sigle : « Le Manif – International - Magasin Européen de la Vidéo, du Cinéma d'Art et d'Artiste, et des Arts numériques ». Auquel sont affiliées toutes nos associations partenaires : ESW (Ecosse), Meno Parkas (Lituanie) Notoro (Pologne) Aicart (Portugal)

Une Charte est établie entre les partenaires. Ceux-ci ont à charge de collecter dans des zones spécifiques (dans leur pays ou dans des pays voisins) les vidéos ou films d'artistes et de les communiquer au « Manif International ».

Chaque Association faisant partie du Manif International doit au moins une fois par an organiser une ou plusieurs journées, dédiées à la vidéo, au film d'art et d'artistes, et aux arts numériques.

Elles doivent également essayer de diffuser les œuvres ailleurs que dans des lieux conventionnels de manière à toucher un public différents (Télévision Régionale, nationale, cinéma d'art et d'essai, centres culturels, médiathèques, commerces, etc.)

Les œuvres seront collectées et labellisées « Le Manif International ». Elles seront diffusées lors des événements organisés par les associations et seront téléchargeables sur un site internet spécifique créé à cet effet.

Bernard Calendini
Président de l'association Le Manif